

Matthei propone rebaja permanente de impuesto a PYME y **ventanilla única para destrabar inversiones**



trabajo, completando así una agenda centrada en la generación de empleos, en destrabar inversiones y en la reactivación económica, en un contexto marcado por su intención de mejorar su posición en las encuestas presidenciales, que esta semana la ubicaron en cuarto lugar, detrás de Jeannette Jara, José Antonio Kast y Franco Parisi.

Primeras definiciones de Coloma

El recientemente incorporado al comando de Matthei, el senador UDI Juan Antonio Coloma, explicó que se busca fortalecer el equipo de la prescindible, dado que viene un nuevo período de la campaña y “hay que sumar fuerzas, por eso estamos dedicando más tiempo, más energía, más ánimo a la campaña de Evelyn Matthei”.

“Estoy convencido de que (Matthei) es la alternativa adecuada para el momento de Chile, particularmente por la capacidad de dar respuestas concretas, por levantar Chile ante un momento de desesperanza, ese es el ánimo, ese es el esfuerzo y eso es lo que estamos haciendo”, concluyó quien también fuera presidente de la Cámara Alta.

La precandidata de Chile Vamos anunció nuevas medidas económicas para medianas y grandes empresas.

POR J. RODRIGUEZ Y C. RIVAS

Durante la tarde de este martes, la precandidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, presentó

nuevas propuestas económicas orientadas a facilitar el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas (PYME).

En el marco de un recorrido por un outlet de productos

de aseo en la comuna de La Reina, la exministra anunció una rebaja permanente del impuesto a las Pymes desde 12,5% a 10%, junto con una reducción del tributo corporativo para las grandes empresas del 27% al 23%.

“Cuando una economía no crece –y la nuestra está creciendo demasiado pocas las PYME en general tienen también pocas posibilidades de surgir”, señaló la presidencial de la centroderecha.

En la misma línea, Matthei anunció su intención de implementar una ventanilla única fast track para proyectos de inversión superiores a los US\$ 100 millones, con el objetivo de agilizar los trámites administrativos y facilitar su ejecución.

Esta medida se enmarca en su compromiso de crear 800 mil nuevos empleos, a partir de agilizar al menos 30 proyectos estratégicos a nivel nacional. En este contexto, la precandidata también hizo un reconocimiento al legado del fallecido expresidente Sebastián Piñera.

Permisos provisorios para PYME

De cara a los próximos días, Matthei adelantó la presentación de un permiso provisorio que permitirá operar a las PYME por un año mientras se tramitan las autorizaciones definitivas, con el fin de facilitar la formalización de nuevos emprendimientos y evitar que muchos quiebren antes de iniciar sus operaciones.

“Una buena idea no puede morir en la fila de un permiso. Por eso vamos a simplificar trámites y dar licencias automáticas para que emprender sea rápido y sin trabas”, destacó la exalcaldesa de Providencia.

Junto a ello, propuso incentivos para la contratación de jóvenes que les permitan compatibilizar estudios y

Sutil: “La cancha está bien abierta y la candidata tiene todas las capacidades”

El expresidente de la CPC explicó su reciente incorporación al comando.

El empresario y expresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) Juan Sutil, aseguró que su incorporación al comando de Evelyn Matthei, en medio de una baja en las encuestas, busca reforzar la estrategia política de la candidata presidencial de Chile Vamos, que –sostuvo– cuenta con todas las capacidades para el cargo al que postula.

En una entrevista en Mesa Central de T13 Radio la mañana de este martes, Sutil dijo que fue invitado “a colaborar a Diego Paulsen (jefe de campaña de Matthei), a la candidata, a los equipos, junto con el senador Juan Antonio Coloma, en materias que les parecía importante reforzar, que es la estrategia y la relación política. Ambas, a mi

juicio, son fundamentales para desarrollar una campaña y para poder mostrar bien un proyecto país”.

El objetivo, agregó, es poder focalizar “cómo vamos a mostrar un proyecto país que es necesario para Chile, cómo vamos a conectar de mejor manera, cómo nos podemos estructurar mejor y eso con una mirada estratégica durante los próximos 105 días aproximadamente en campaña”.

“La cancha está bien abierta y lo que hay que hacer es mostrar todas nuestras capacidades, que por supuesto la candidata las tiene todas: es una mujer muy preparada, que ha estado en prácticamente todas las responsabilidades de administración del Estado, y que tiene probablemente los mejores equipos para poder llevar adelante la tarea titánica de volver a levantar Chile, de ordenar Chile”, agregó quien también preside Empresas Sutil.

La exalcaldesa también propuso un permiso provisorio de un año para que las PYME puedan operar, a la espera de obtener los permisos necesarios.